



Una persona con compromisos puede generar buenos cambios: Alan Alanís



Educación con valores humanísticos y la posibilidad de desarrollar su potencial intelectual y físico es lo que el conferencista Alan Alanís destacó del Tecnológico de Monterrey, Campus Chiapas. En su visita al estado para platicar con aspirantes a ingresar al Tec de Monterrey, Alanís se enfocó en compartir mensajes positivos moviendo la conciencia a la acción, con un enfoque ético y humanístico.

Al terminar su conferencia en Tuxtla Gutiérrez, Alan Alanís entregó dos becas del 50 % otorgadas por el Tec de Monterrey, Campus Chiapas a alumnos destacados por sus actividades de liderazgo en el Campamento Encapsúlatec.

Fuente: Noticias voz e imagen de Chiapas, Marco Antonio Alvarado, P12 A, Chiapas.

[VOLVER AL BOLETÍN](#)

D.R.© Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, México. 2010

http://www.pue.itesm.mx/deds/boletin/articulos/120502_alan_alanis.html